
マリーゴールドの里親になりました

      昇降口のわきに大勢でしゃがみこんで、 

  皆さん何してますか？ 

 

 

      マリーゴールドのプランターを囲んで、 

       今日からいよいよ里親になりました。 

 

 

 

今日は、まず手始めに 

 見ごろの終わった花殻を摘む作業から 

 

 

 

 

 

 

 花を摘んでしまうのは可哀相に思えますが 

この作業が苗を長持ちさせるコツ 

 

「摘んだお花で花びら染めをしたいね」 

 

  

守谷市花いっぱい運動プランターの里親に応募し 18 鉢預かりました。 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これから茨城ゆめ国体に向けて、9 月の下旬まで 

水やり、花殻摘みをしながら大事に育てます。 


